

Compte sur moi

Notre vie quotidienne subit des pressions de toutes parts. Certaines sont l'œuvre du Malin, mais les bras ouverts de Dieu sont toujours là pour nous aider à repousser l'influence du mal. À travers nos œuvres de charité, nous croyons en général que nous accomplissons de bonnes choses. Nous accomplissons l'œuvre du Christ. Mais est-ce bien le cas? Voyons-nous ceux que nous servons comme des sœurs et des frères dans le Christ ou si, dans le fond, nous sentons-nous méfiants et persuadés que l'on se sert de nous?

Pensons-y, prions-nous afin d'avoir un esprit ouvert et un cœur prêt à pardonner? Nous ne pouvons être de bons vincentiens sans une bonne vie de prière. Pendant nos réunions mensuelles, passons-nous notre temps en prière et en réflexion ou pour discuter à propos d'argent et de personnes? En tant que vincentiens, nous avons besoin de l'aide que nous apportent la prière et l'examen de conscience pour stimuler l'amour de nos frères et sœurs moins fortunés. Notre foi est un cadeau de Dieu, ne la gaspillez pas, ne la prenez pas pour acquis. Aimez les autres comme Jésus nous aime.

Que Dieu vous bénisse tous.

*Parnell Kelly, membre
Comité de spiritualité national*